



# 7月の園だより

あおぞら保育園 2020年7月号

雨の合間に晴れた日には、夏の日差しが降りそそぐようになりました。『おはよう』と元気な声で登園してくる子どもたちが目を追うごとに増え、園内には少しずつ普段の活気が戻ってきたようです。お友だちが一人増えるたびに子どもたちが『これ一緒にやろう』『楽しいね』と声をかけ合い、みんなとても良い顔をしています。三密を避けるのは大事なことではありますが、楽しそうな姿を見ていると複雑な気持ちになります。子どもたちにとってお友だちと過ごせることはかけがえのないことです。友だちを求め、思う気持ちを大切にしたいですね。安全を守りつつ、子どもたちが望んでいることはできる限り叶えてあげられるよう考えていきたいです。

また、今年度のカーニバルでは全園児参加で行うことができず、つき組のみの開催とさせていただきます。年長さんにとって最後のカーニバル。年長さんになったらできる憧れのおばけ屋敷、例年とはやり方は違いますが、子どもたちの気持ちは何一つ変わることなく自分たちの考えたおばけ屋敷を日々楽しみながら作っています。このまま無事にできることを祈るばかりです。そして、当日参加できない子どもたちは『夏を楽しむ会』でいつもの催しを行う予定です。どの子も『楽しかった』と言えるような会にしていきたいと思っています。保護者の皆様にはご理解の程よろしくお願い申し上げます。

## 下着(パンツ)の貸し出しについて

保育園では、衛生面を考慮して下着(パンツ)の貸し出しはせず、新品をお渡しします。保護者の皆様は、保育園よりお渡しする『貸し出しカード』に記載されている同じサイズの下着を新たにご購入いただき、1週間以内に保育園までご返却いただきますようお願いいたします。



## 夏の健康

寝苦しい熱帯夜が始まりますね。子どもたちは大人以上に汗かきなので、空調を上手に活用しましょう。冷やしすぎは体調を崩すことになるので、外気温より2~3度下げて設定するなど温度調節が大切です。シーツの上にバスタオルを敷いて、綿のパジャマを着るなど、汗をよく吸収する工夫もしてみましょう。



7月下旬より、氏井亜湖が産休のためお休みにになります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



- 1(水) プール開き
- 6(月) 幼児体育指導
- 6~10 身体測定週間
- 7(火) お誕生日会&七夕会
- 9(木) 歯科検診
- 11(土) あおぞらカーニバル
- 14(火) 保健指導(ことり)
- 15(水) 保健指導(はな)
- 16(木) 調理保育(ことり)
- 17(金) 保健指導(つき)
- 22(水) 夏を楽しむ会
- 27(月) 幼児体育指導  
0歳児健診
- 30(木) にじいろワークショップ  
避難訓練
- 31(金) 調理保育(つき)



- 3~7 身体測定週間
- 19(水) こうさくやさん
- 20(木) 避難訓練
- 21(金) お誕生日会
- 25(火) 幼児体育指導
- 28(金) にじいろワークショップ
- 31(月) プール納め



ご家庭に古布・古タオルがございましたら、保育園までお持ちください。



9月1日(火) に受け渡し訓練を行います。時間等の詳細は、後日おたよりにてお知らせいたします。

愛情ギュッとず〜っとはむら♡

## ●ひよこ

みんなそろって過ごせる日が増え、散歩も、食事も、遊びも楽しんでいるひよこ組さん。6人で、「あ〜」「が〜」「う〜」と、まるで、ひよこ組語でも話しているような会話を楽しんでいる場面が見られたりと、微笑ましい日々を過ごしています。まだ午前寝をするお友だちがいたり、活発に活動ができるお友だちがいたり、一人ひとりのペースで生活しています。

7月になると、気温が高く汗をたくさんかいて遊ぶことが予想されますので、沐浴をして、快適に過ごしていきたいと思います。タオル、着替えの補充をよろしくお願いします。



## ●ぺんぎん

お休みが続いていたお友だちももどってきて、改めてぺんぎん組のスタートになった6月です。梅雨のはずですが、晴れ間も多く外にでかける機会ももてました。駅や水木公園へ散歩に行ったり、どろんこ遊びをしました。暑い日は少しだけシャワーを浴びました。水遊びはどの子も好きなようなので、今月から始まる水遊びがとても楽しみです。朝の会では、かえるのうた、おおきなたいなどの歌が大好き。そして、あいうべ体操が今一番のおきにいます。おおきな口を開けたり、べ〜では、変顔?したりと楽しく口の体操をしています。体調に気をつけて思い切り、今ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。



## ●うさぎ

いよいよ夏本番。先月も雨の合間に楽しんでいた水遊びが本格的にスタートします。うさぎ組はみんな水遊びが大好きな様子。スプーンで混ぜたり、じょうろで水まきを楽しんでいます。今年は保育園での水着デビューをするみんな。可愛い水着姿が今から楽しみです。

また、4月から楽しんでいたリトミック遊びも曲をすっかり覚えたようで、走ったり止まったりポーズを決めています。動物などの模倣もそれらなくなってきました。お兄さんお姉さんの真似をして音楽をかけて楽しんでいたマラソンも、走り終わると「もういっかい」「もっとはしる」という子がたくさんになりました。だんだんと体力がついてきた様子です。



着替えの回数が増える時期です。持ち物に名前が記入されているか、再度ご確認をお願いいたします。

## ●ことり

6月に入り、久しぶりに会うお友だちと遊ぶことが楽しく、「これで一緒に遊ぼう」という声がよく聞こえます。おままごとではお母さんになりきったり、ごっこ遊びが上手になってきました。そして、初めての行事が始まりました。1つ目は体育指導。楽しみにしていた分、とってもやる気満々の子どもたち。前転や平均台を教えてもらい、「上手!」「すごい!」とたくさん褒めてもらいとても嬉しそうでした。2つ目はこうさくやさん。「何するのかな?」「どんなのができるかな?」ととても興味津々で、楽しんで参加していました。

7月からはいよいよプールが始まります。初めての大きなプールに楽しみとドキドキの子どもたちですが、一人ひとりに合わせて楽しめるようにしていきたいと思っています。



## ●はな

梅雨になり雨の日が続きますね。6月からはな組は夏の製作にむけて、風船張り子でお魚を作りました。風船に新聞紙を貼り、その後に和紙を張り、絵の具で好きな色に塗りました。顔のパーツも子どもたちが自分で考えて、描いたり、貼ったりして、毎日少しずつ出来上がっていく様子を見ることができ、嬉しそうなお友だちでした。完成したお魚の表情もどこかみんなに似ていて、とってもかわいい作品になりました。

運動ではマット上前転、とび箱の上での前転に挑戦中です。大縄跳び、鉄棒の前まわりおりが上手になり、「できた!」という喜びを感じ、やる気も更にアップしています。一人ひとりのペースに合わせて進め、自信を付けていけるようにしていきたいです。

今月からプールが始まります。思いきり遊んだ後は休息の時間もしっかり取り、毎日元気に過ごせるようにしていきたいと思っています。



## ●つき

カーニバルに向けておばけ作りがスタートしました。衣装だけでなく、おばけやしき内の装飾も子どもたちと作っているのですが、初めは怖くて作る時に逃げていた子も、今では「こうすればもっと怖くなると思わない?」と張り切って作る姿が見られるようになりました。特に衣装では一人ひとりしっかりイメージがあるようで「こうしたい!」と、こだわって作っているのが楽しみにしててください。

7月はみんなが楽しみにしていたプールが始まります。「顔を水につけられるようになったから早く入りたい」「新しい水着の色はね…」と毎日のようにニコニコ話してくれる子どもたちです。安全に気をつけながら、みんなで楽しい思い出をつくっていきましょう。